

Vanelle Nketchemen Noukeu  
Douala  
Kamerun

## **Bewerbung um eine Ausbildungsstelle als Pflegefachfrau**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ihr Ausbildungsangebot habe mein Interesse total geweckt und ich bewerbe mich um einen Ausbildungsplatz als Pflegefachfrau in Ihrer Einrichtung.

Da mir das menschliche Leben am Herz liegt, möchte ich in einem Bereich arbeiten, der sich auf die Verbesserung der Lebensqualität konzentriert. Aus diesem Grund habe ich mich für den Pflegebereich entschieden, in dem ich mich um Bedürftige kümmern und Krankenmenschen bei der Genesung helfen kann. Pfleger zu sein bedeutet auch, sich mit unterschiedlichen Situationen auseinandersetzen, die keinen Raum für Routine lassen. Es ist sowohl beruflich als auch persönlich sehr bereichernd.

Dynamisch, teamfähig und zuverlässig sind mein Leitmotiv. Dank meines sechs monatlichen Pflegepraktikums im 2021 in Kamerun konnte ich bereits erste Erfahrungen in den typischen Aufgabenbereichen einer Gesundheit – und Krankenpflegerin sammeln. Ich habe gelernt, Patienten zu pflegen und zu betreuen und sie beim Gestalten ihres Alltags zu unterstützen. Zu meiner Tätigkeiten gehören unter anderen die Übernahme der Körperpflege und Nahrungsaufnahme der Menschen. Ich bin auch in der Lage, behinderten Patienten zu betreuen und mit ihnen umzugehen.

Hinzu kommt, dass ich schnell und effizient in stressigen Situationen reagieren kann. In dieser Richtung nehme ich regelmäßig an der Kommunikationsseminaren teil, um mir gute Kommunikationsfähigkeit anzueignen und Stresssituationen, auf die Pflegekräfte täglich konfrontiert werden, besser bewältigen zu können.

Ihre Professionalität, die Qualität der vermittelten Programme und die moderne Ausstattung Ihrer Einrichtung haben meine Entscheidung bestärkt, die Ausbildung bei Ihnen zu absolvieren, um berufliche Kenntnisse und Fähigkeiten als Pflegefachmann zu erwerben.

Auf Ihre Einladung zum Gespräch würde ich mich sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen  
Vanelle Noukeu